



## Lycée Pierre Béghin, Moirans

### Compte-rendu du Conseil de Classe de TC – 1<sup>er</sup> trimestre 2022/2023

**Présidé par :** Mr le proviseur adjoint

**Parents délégués :** 2 parents délégués présents (FCPE)

**Élèves délégués :** 2 présents

**Professeurs présents :** 6, dont le professeur principal

*Matières représentées : mathématiques, arts plastiques, espagnol, anglais, philosophie, mathématiques complémentaires, latin (en ligne).*

#### Professeur Principal :

Très bonne classe, excellente moyenne, des élèves intéressés et intéressants. Quelques élèves un peu plus faibles et quelques élèves qui bavardent, mais cela reste léger. Pas de problème dans cette classe.

Le conseil de classe ne pourra pas s'exprimer sur les fiches « dialogue » complétées par les élèves car elles sont en possession d'un professeur qui n'a pas pu venir au conseil de classe.

#### Ajout des professeurs :

Latin : très bons élèves, avec une très bonne motivation

Espagnol, Anglais : grand plaisir à enseigner dans cette classe ; élèves intéressés, quel que soit leur profil

Philosophie : classe hétérogène, beaucoup de bons élèves, mais aussi des élèves qui ont l'air perdu.

Félicitations : 22

Encouragements : 12

Alerte travail : 2

#### Représentant de l'administration du lycée :

Au programme de l'année de terminale :

BAC BLANC (toutes les spécialités, évaluation par les enseignants) prévu la deuxième quinzaine de janvier.

BAC BLANC de philosophie le 18 janvier (4h).

BAC : Epreuves de spécialité : 20-21-22 mars (deux sujets par spécialité).

BAC : Epreuves de TP : 15 jours après les épreuves de spécialité.

Les élèves ne devront pas se relâcher après les épreuves de spécialité, car ils auront encore à préparer le grand oral et l'épreuve de philosophie.

La direction du lycée remercie les élèves délégués pour leur engagement. Celui-ci sera noté dans leur livret.

#### Parents délégués - 9 réponses au questionnaire pour 36 élèves (soit 25 %)

- Une bonne ambiance dans la classe malgré un effectif important, avec des élèves qui se sentent plutôt bien intégrés.
- Concernant le travail à la maison, les retours ne mentionnent pas de difficultés particulières. Les élèves ne sont pas spécialement aidés, ou seulement de manière très ponctuelle, et toujours par la famille.
- Quelques familles indiquent des difficultés scolaires dans certaines disciplines, plutôt attribuées à un manque de méthode et au niveau attendu en terminale et/ou à un manque de travail. Une famille a pris contact avec les enseignants des matières concernées.
- Manque d'informations sur les épreuves du bac, les possibilités d'orientation post-bac, les dates des salons de l'étudiant ou des métiers, le fonctionnement de Parcousup ... Beaucoup d'informations sont données aux élèves, mais assez peu aux familles. La plupart des familles regrettent qu'il n'y ait pas eu de réunion de rentrée (la question de figure pas dans le questionnaire). Elles attendent une ou des réunions d'informations.
- Dans la moitié des questionnaires, les parents ne savent pas comment contacter la PsyEN.

Réponse de l'administration : Les informations sont données aux élèves au fur et à mesure. Une information aux familles sur Parcousup aura lieu le 6 janvier, animée par la PsyEN.

Les élèves ont commencé à travailler sur leur projet post-bac via la fiche dialogue qui permet aux enseignants de les aider. Un mail a été envoyé à toutes les familles pour rappeler toutes les ressources disponibles sur le site CDI e-sidoc du lycée (onglet Orientation). Autres outils : GPO3 via Pronote, site de l'ONISEP

Pour prendre rendez-vous avec la PsyEN : un classeur bleu est à disposition des élèves au CDI, dans lequel ils peuvent s'inscrire (La PsyEN reçoit tous les vendredis et un mardi sur 2).

#### Élèves délégués

- Inquiétude vis-à-vis de Parcousup, surtout de la part des élèves qui voient peu leurs professeurs principaux.
- Certains élèves n'ont pas le temps de manger entre 13h et 14h (jeudi ?), à cause de la file d'attente au self.

